

SÍNTESIS LEGISLATIVA

RESUMEN EJECUTIVO

JUEVES, 14 DE MARZO DE 2019

Titulares

LA VOZ
DE MICHOACÁN

SAC: DEBE MEJORAR REPARTO DE RECURSOS
AVAL A GUARDIA NACIONAL POR EL CONGRESO
LOCAL

El Sol de Morelia

Cambio
DE MICHOACÁN

JUSTICIA PRESUPUESTARIA A ESTADOS Y
MUNICIPIOS

publimetr

¡HISTERIA! FACEBOOK CAE POR HORAS

LA OPINIÓN
de Michoacán

INVITA VÍCTOR MANRÍQUEZ AL TIANGUIS
ARTESANAL DE “DOMINGO DE RAMOS”

DIARIO abc
DE MICHOACÁN

PROMOCIÓN NACIONAL AL TIANGUIS ARTESANAL
DE DOMINGO DE RAMOS

452
DIARIO
URUAPAN

APRUEBA CONGRESO CREACIÓN DE LA GUARDIA
NACIONAL

CDN
CADENA DIGITAL DE NOTICIAS

DESDE EL CONGRESO DE LA UNIÓN, INVITA
VÍCTOR MANRÍQUEZ AL TIANGUIS ARTESANAL DE
“DOMINGO DE RAMOS” URUAPAN 2019

EL CLARIN
Diario de la Región Oriente de Michoacán

MICHOACÁN, PILAR DETERMINANTE PARA LA
NUEVA VISIÓN DE MÉXICO: SILVANO AUREOLES

GENTE
del Balsas

JUEZ FEDERAL ADMITE DEMANDA DE AMPARO
DEL SÍNDICO PERALDÍ

NOTAS CONGRESO

**Niega coordinador fractura en la bancada de Morena
Se empeña Fermín Bernabé en demostrar unidad de la bancada morenista**

Monitor Expresso, Respuesta

<https://www.monitorexpresso.com/niega-coordinador-fractura-en-la-bancada-de-morena/>
<http://respuesta.com.mx/index.php/home/politica/80628-se-empena-fermin-bernabe-en-demostrar-unidad-de-la-bancada-morenista.html>

Fermín Bernabé Bahena, coordinador de la fracción parlamentaria de Movimiento de Regeneración Nacional, negó que exista una fractura o desunión al interior de la bancada, pese a los problemas interinos que involucraron al partido en el Congreso de Michoacán durante varias semanas. Desde su nombramiento como nuevo coordinador y la destitución en el mismo cargo de Alfredo Ramírez Bedolla, el diputado de Morena ha insistido en hacer entrevistas con varios de sus compañeros a cuidándole las espaldas, justificando que no quiere protagonismo o ser "el hombre único del partido", sin embargo en ninguna ocasión se ha visto presente al ex coordinador, ni a la legisladora Mayela Salas Sáez, quién incluso interpuso un recurso ante el TEEM por la destitución de su compañero.

**Dejan a Morena sin espacios en el Congreso Local
Partidos negociaron los espacios: Ramírez Bedolla**

UrbisTV, Revolución 3.0

<http://www.urbistv.com.mx/politica/dejan-a-morena-sin-espacios-en-el-congreso-local.html>
<https://michoacanenconcreto.com/partidos-negociaron-los-espacios-ramirez-bedolla/>

Se le invierten los papeles a Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en el Congreso del Estado, toda vez que los acuerdos que se tenían con Alfredo Ramírez Bedolla fueron cancelados y la repartición de espacios entre las fuerzas políticas se movió, por lo que dejó sin nada a los morenistas. Y es que el diputado Alfredo Ramírez Bedolla dijo que todo cambio y que el espacio del auditor ahora será para el Partido Acción Nacional (PAN), mientras que la presidencia de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH) será para el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y otros cambios más, por lo que precisó que a Morena no le tocó nada.

Grave la inseguridad en el país: Antonio Soto Sánchez

Portal Hidalgo

<http://portalhidalgo.com/grave-la-inseguridad-en-el-pais-antonio-soto-sanchez/>

Los primeros tres meses de la administración de Andrés López Obrador, han sido los más sangrientos de los últimos sexenios aseguró el Diputado del PRD al Congreso Local, Antonio Soto Sánchez. Quién dijo que se sumarán al proyecto de la Guardia Nacional, pero de manera condicionada. Necesitamos contribuir a que México transite hacia una verdadera paz social, indicó.

Llama Antonio Salas Valencia a aumentar seguridad en Uruapan

Monitor Expresso

<https://www.monitorexpresso.com/llama-antonio-salas-valencia-a-aumentar-seguridad-en-uruapan/>

El presidente de la Mesa Directiva del Congreso de Michoacán, José Antonio Salas Valencia hizo un llamado a los gobiernos estatal y federal a voltear la mirada al municipio de Uruapan y a su vez, aumentar los operativos de seguridad en la región, ante el incremento de homicidios dolosos. Lo anterior luego de que el municipio michoacano se posicionara por primera vez en la lista de las ciudades más peligrosas del mundo, según el Consejo Ciudadano para la Seguridad Pública y Justicia Penal, ocupando el lugar número 18 y conformándose como una de las 15 ciudades mexicanas más violentas.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Ampliará Congreso delitos sancionables con prisión preventiva oficiosa

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/principal/amplia-congreso-delitos-sancionables-con-prision-preventiva-oficiosa/>

El Congreso del Estado dará su aval a la reforma constitucional para ampliar los delitos que se castigan con prisión preventiva oficiosa, de acuerdo con el dictamen a favor elaborado por la Comisión de Puntos Constitucionales. Esos delitos son el feminicidio, la desaparición forzada, el robo de casa habitación, el uso de programas sociales con fines electorales, la corrupción tratándose de los delitos de enriquecimiento ilícito y ejercicio abusivo de funciones, el robo al transporte de carga en cualquiera de sus modalidades, los delitos en materia de hidrocarburos, petrolíferos o petroquímicos y los delitos cometidos por medios violentos con armas y explosivos del Ejército, la Armada y La Fuerza Aérea.

Ratifican a Javier Paredes como coordinador de la representación parlamentaria, sigue la tensión con independientes

Jucopo avala a Javier Paredes como Coordinador de los independientes

Ratifican a Javier Paredes como el coordinador de la Representación Parlamentaria

Se queda Paredes con representación parlamentaria

Monitor Expresso, Diario Visión, UrbisTV, MetaPolítica

<https://www.monitorexpresso.com/ratifican-a-javier-paredes-como-coordinador-de-la-representacion-parlamentaria-sigue-la-tension-con-independientes/>

<https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,75746/>

<http://www.urbistv.com.mx/politica/ratifican-a-javier-paredes-como-el-coordinador-de-la-representacion-parlamentaria.html>

<https://metapolitica.mx/2019/03/13/se-queda-paredes-con-representacion-parlamentaria/>

El diputado local de Movimiento Ciudadano, Javier Paredes Andrade reconoció que permanece la tensión con sus compañeros ex perredistas, luego de que se le ratificara como coordinador de la fracción parlamentaria por la Junta de Coordinación Política del Congreso de Michoacán. Por lo anterior hizo un llamado a los legisladores de ADN a trabajar en equipo para ser una fuerza importante al interior del Palacio Legislativo, pues con su conformación sería una representación con cinco integrantes, igualando en número al Partido Revolucionario Institucional.

Titularidad de Coordinación de Representación Parlamentaria será rotativa: Javier Paredes

Respuesta

<http://respuesta.com.mx/index.php/home/politica/80627-titularidad-de-coordinacion-de-representacion-parlamentaria-sera-rotativa-javier-paredes.html>

El diputado único por Movimiento Ciudadano, Javier Paredes Andrade, aseguró que no está "cerrado" a estar al frente de la coordinación de la Representación Parlamentaria y está en la mejor disposición de acotar los tiempos, para que los cinco diputados que la integran puedan ocupar el espacio. Lo anterior, luego de la embestida que enfrentó por parte de tres otrora legisladores perredistas, que tras separarse de la tribu del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Erick Juárez Blanquet intentó inmediatamente robarle la coordinación, hechos que fue lo que provocó su salida en las huestes del aurinegro, pero que intentaron replicar a la nueva bancada.

Diputados reciben 30 mil pesos al mes para sus casas de enlace; no todos estaban enterados

IDIMedia

<https://www.idimedia.com/noticias/trabajo-legislativo/diputados-reciben-30-mil-pesos-al-mes-para-sus-casas-de-enlace-no-todos-estaban-enterados/>

Fue el nuevo Presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) Fermín Bernabé Bahena, quien informó que además de su sueldo, recursos para gestión, y para medios, reciben aproximadamente 30 mil pesos mensuales para sus casas de gestión. Además de este recurso el congresista añadió que reciben un extra para que una persona atienda los espacios.

Han entregado 600 concesiones después del proceso electoral: diputado

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/principal/entregadas-300-del-transporte-publico-tras-elecciones-2018-diputado/>

Más de 600 concesiones para prestar el servicio de transporte público han sido entregadas después del proceso electoral del pasado dos de julio, afirmó el diputado del Partido del Trabajo Salvador Arvizu. Esas concesiones se han entregado en diversos municipios como pago a los compromisos electorales, pero no se pueden trabajar porque los dirigentes de las diversas organizaciones de transportistas no se los permiten, indicó el legislador.

PRD se pronuncia en contra, pero vota a favor de la Guardia Nacional

Michoacán en Concreto

<https://michoacanenconcreto.com/prd-se-pronuncia-en-contra-pero-vota-a-favor-de-la-guardia-nacional/>

La fracción parlamentaria del PRD emitió un voto "condicionado" a favor de la Guardia Nacional en el Congreso del Estado, confiando en que se respetarán los derechos humanos y con la condición de que se trate de una medida temporal y que esta agrupación esté encabezada por un civil. En tribuna, Antonio Soto Sánchez observó que en ningún país del mundo se ha demostrado que la intervención del ejército para resolver problemas de seguridad haya mejorado estas condiciones y alertó que existe una tendencia a debilitar a las instituciones protectoras de los derechos humanos, mismas que tuvieron su origen precisamente debido a los abusos de militares y mandos policíacos.

Acuerdo entre fuerzas políticas aprueba la Guardia Nacional

Indicio

<http://www.indiciomich.com/acuerdo-entre-fuerzas-politicas-aprueba-la-guardia-nacional/>

Hubo acuerdos entre todas las fuerzas políticas para apoyar la creación de la guardia Nacional, así lo aseguró el diputado de Morena Alfredo Bedolla Ramírez. El legislador destacó que será con un mando civil, y que con ello se garantiza el apoyo será hasta por 5 años.

"Debemos de destacar el trabajo que se realizó entre los diputados coordinadores de todas las fuerzas para contar con una necesidad de la sociedad" mencionó el congresista morenista.

Congreso de Michoacán da su aval a la Guardia Nacional

Michoacán, penúltimo estado en aprobar la Guardia Nacional

Congreso de Michoacán, avala Guardia Nacional

Se aprueba la Guardia Nacional en Michoacán

Diputados Locales Aprueban La Guardia Nacional En Michoacán

Aprueba LXXIV Legislatura por unanimidad la Guardia Nacional

Congreso de Michoacán aprueba por unanimidad la Guardia Nacional

Michoacán se alistó a la Guardia Nacional

Impuntual y sin discusión, aprobación en Michoacán de Guardia Nacional

Amanecer de Michoacán, Monitor Expreso; CB Televisión, IDIMedia, Changoonga, Contramuro, Primera Plana, Acueducto OnLine, Quadratin

<http://www.amanecerdemichoacan.com/2019/03/13/congreso-de-michoacan-da-su-aval-a-la-guardia-nacional/>

<https://www.monitorexpresso.com/michoacan-penultimo-estado-en-aprobar-la-guardia-nacional/>

<https://cbtelevision.com.mx/congreso-de-michoacan-avala-guardia-nacional/>

<https://www.idimedia.com/noticias/trabajo-legislativo/se-aprueba-la-guardia-nacional-en-michoacan/>

<https://www.changoonga.com/diputados-locales-aprueban-la-guardia-nacional-en-michoacan/>

<https://www.contramuro.com/aprueba-lxiv-legislatura-por-unanimidad-la-guardia-nacional/>

<https://primeraplana.com.mx/portal/?p=623905>

<https://www.quadratin.com.mx/principal/impuntual-y-sin-discusion-aprobacion-en-michoacan-de-guardia-nacional/>



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

La LXXIV Legislatura del Congreso local aprobó en lo individual y lo general el proyecto de decreto dictamen relativo a la creación de la Guardia Nacional elaborado por la Comisión de Puntos Constitucionales, por el que se reforman, derogan y adicionan disposiciones de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos; aunque la bancada del PRD otorgó su voto a favor, a condición de que la Guardia Nacional tenga mando civil y que las fuerzas armadas se retiren a los cuarteles en un término de 6 meses a partir del inicio de operaciones de la Guardia. Por lo demás, las y los legisladores unificaron criterios y un consenso general en torno a la Guardia Nacional que, destacaron, llegó al Legislativo michoacano aprobada por la mayoría de entidades federativas, de tal manera que solo quedaban pendientes Michoacán y Yucatán por avalar la propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador y aprobada por el Congreso de la Unión, ante lo cual los diputados de Morena aplaudieron al final la suma a la estrategia en materia de seguridad, que con su aprobación aclara la ruta para su puesta en marcha.

Aprueba Congreso creación de la Guardia Nacional

Boletín

En sesión ordinaria, el Congreso local aprobó por unanimidad la reforma constitucional para crear la Guardia Nacional. El dictamen presentado por la Comisión de Puntos Constitucionales, que integran los diputados Erick Juárez, Alfredo Ramírez, Javier Estrada, Marco Polo Aguirre y Brenda Fraga, destaca la necesidad de impulsar medidas que permitan reforzar la seguridad en las Entidades Federativas y mejorar el sistema de coordinación para dichos efectos con las policías locales.

Poder Legislativo, copartícipe en la construcción del estado y del país que anhelamos: Antonio Salas Valencia

Boletín

Con el interés de sumar esfuerzos interinstitucionales para el bienestar de los michoacanos, el presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, Antonio Salas Valencia, participó en la inauguración de los foros para la elaboración del Plan Nacional 2019-2024. Acompañado de diputados locales de todas las grupos parlamentarios que convergen en el legislativo, el Presidente de la Mesa Directiva reconoció la trascendencia de este tipo de eventos, puesto que la planeación en la administración pública, es prioritaria para el buen uso de los recursos públicos, así como para la instauración de mejores programas gubernamentales para el desarrollo integral de los michoacanos.

Denuncia Tere Mora descarga irregular de aguas residuales en Lago de Camécuaro

Boletín

La diputada local del Partido del Trabajo, Teresa Mora Covarrubias, denunció una serie de irregularidades que se presentan en el Lago de Camécuaro, en donde, a pesar de ser un atractivo natural del municipio de Tangancícuaro y un Parque Nacional, se están descargando aguas residuales de manera irregular y poniendo en riesgo la salud de quienes visitan el lugar. Es por ello que presentó una denuncia ante la Procuraduría de Protección al Medio Ambiente del Estado de Michoacán (ProAm) en contra del H. Ayuntamiento de Tangancícuaro, así como de su Presidente Municipal y en contra de quien resulte responsable del deterioro y daño ambiental que actualmente padece el Lago de Camécuaro.

Fuerzas armadas deben ser transitorias en tareas propias de una policía civil: Antonio Soto

Boletín

La presencia de las fuerzas armadas en tareas propias de una policía civil debe ser transitoria, por lo que el voto perredista sobre la Guardia Nacional es a favor pero condicionado, subrayó el diputado Antonio Soto Sánchez, integrante del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. Desde la Máxima Tribuna del



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Estado, Soto Sánchez recordó que la izquierda en México y el mundo, siempre ha estado en contra de que las fuerzas armadas se encarguen de tareas de seguridad pública, esto porque su adiestramiento y capacitación es para defender al país y a la Soberanía contra los peligros del exterior, pero no para sustituir a los cuerpos policiacos civiles.

Debemos legislar ante las afectaciones generadas a automovilistas por la delincuencia

Boletín

Ante la problemática delincriminal que a todos nos afecta, es necesario buscar reformas que permitan preservar la obligación ciudadana de contar con todos aquellos documentos necesarios para la circulación de un vehículo, afirmó la diputada Adriana Hernández Íñiguez. Es en ese sentido, que la diputada priísta presentará la iniciativa para reformar el artículo 43 de la Ley de Tránsito y Vialidad del Estado de Michoacán de Ocampo, a efecto de establecer que "no se podrá suspender la circulación de aquellos vehículos que no cuenten con algún documento oficial, como placa, tarjeta o permiso de circulación, que corresponda al automotor, siempre que se acredite mediante acuse de recibido la presentación de la denuncia ante la Fiscalía General del Estado por robo o extravío, la cual sólo tendrá como validez treinta días naturales contados a partir de su presentación".

Voto de confianza y no un cheque en blanco, apoyo a la Guardia Nacional: Javier Paredes

Boletín

El coordinador de la Representación Parlamentaria en la 74 Legislatura, Javier Paredes Andrade, dejó en claro que la aprobación de la minuta del decreto para la creación de la Guardia Nacional, es un voto de confianza para el Gobierno Federal, pero no representa un cheque en blanco. Lo anterior, tras la sesión y con el voto unánime de los integrantes del Congreso del Estado, para aprobar las reformas a la Constitución que permite la creación del citado cuerpo de seguridad, el cual pretende restablecer el orden, tranquilidad y paz en la nación.

Reflejará Guardia Nacional mejoras en seguridad para Michoacán: GP de Morena

Boletín

Por unanimidad y bajo puntos de conciliación entre las fuerzas políticas que forman parte de la LXXIV Legislatura del Congreso de Michoacán, el Grupo Parlamentario de Morena fue pieza clave para transitar a la aprobación de la Guardia Nacional en la entidad. De manera sólida y unida, los diputados que representan a la Cuarta Transformación en el Congreso del Estado resaltaron la importancia de que se le haya brindado un voto de confianza al presidente Andrés Manuel López Obrador en torno al plan de seguridad que se planteó para resarcir el tejido social del país.

Respaldo a Guardia Nacional, pero con reservas: Tony Martínez

Boletín

Ante el grave problema que enfrenta el país en materia de inseguridad, el diputado Norberto Antonio Martínez Soto votó a favor de la reforma constitucional para crear la Guardia Nacional, pero condicionado, al referir que debe ser prioritaria la coordinación entre esta institución, con los estados y municipios, en la que se debe velar por los derechos humanos y garantizar resultados positivos a los mexicanos. Tony Martínez resaltó que un tema que preocupa es lo relativo a quien estará al frente del mando, ya que, si bien, se aprobó que fuera civil, aún no existe certeza de los perfiles que pueden dirigir el combate a la inseguridad en esta institución.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Validación de estudios de migrantes en EU, plantea Lucila Martínez al Concejal, Gil Cedillo

Boletín

Con la finalidad de intercambiar experiencias y sumar esfuerzos en favor de los migrantes y sus familias, la diputada local, Lucila Martínez Manríquez, sostuvo una reunión de trabajo con autoridades del Centro de Estudios Migratorios de la Universidad Michoacana y el Concejal de Los Ángeles, California, Gilbert Anthony Cedillo, en donde hizo el planteamiento de impulsar una agenda común para lograr que se les validen sus estudios a los michoacanos que radican en el vecino país y mayor protección para las mujeres. En el encuentro, en la que también estuvieron los diputados integrantes de la Comisión de Migración de la LXXIV Legislatura local, la legisladora expuso que el tema de la validación de los estudios de los migrantes, así como el proteger a las mujeres que trabajan en el vecino país, son temas prioritarios en su agenda.

Necesario fortalecer cultura de no consumo de tabaco desde la niñez: Araceli Saucedo

Boletín

La coordinadora del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura Local, Araceli Saucedo Reyes hizo un llamado a fortalecer las políticas públicas que contribuyan a inhibir el consumo de tabaco y concientizar a la población sobre los efectos negativos que genera en la salud. En el marco del Día Michoacano sin Fumar, puntualizó que es necesario profundizar los trabajos para la consolidación de una cultura de no consumo de tabaco, ante el grave problema de salud pública que representa, por lo que se requiere fortalecer la consciencia sobre los efectos nocivos que tiene en todos los sectores de la población.

El Programa de Estancias Infantiles, cambia sus reglas de operación: Sandra Luz Valencia

Boletín

Si bien el Gobierno Federal disminuyó el presupuesto a ejercer en este 2019, para el Programa de Estancias Infantiles de la Secretaría de Bienestar, se va a hacer más, con menos recursos, de manera directa. Sin intermediarios, se entregará el apoyo económico a los padres de los menores y serán ellos los que decidan, si llevan a sus hijos a una estancia infantil o los cuidan en su entorno familiar. Las razones primordiales para reorientar el apoyo que antes se entregaba a los dueños de las estancias infantiles, fue por seguridad de los propios menores y que sus padres asuman su responsabilidad, aunado a los actos de corrupción detectados en estas estancias particulares.

A dignificar servicio del transporte público en Michoacán, se compromete Sergio Báez

Boletín

A dignificar el servicio que ofrecen los operadores del servicio público en Michoacán, con miras a establecer una sana competencia en el sector, se comprometió el diputado local por el Distrito XXI con cabecera en Coalcomán, Sergio Báez Torres. Durante una reunión sostenida con líderes del servicio público en cuestión, el también diputado integrante de la Comisión de Comunicaciones y Transportes remarcó la importancia de trabajar en el mejoramiento del sector, a fin de establecer medidas que resulten favorables para los trabajadores del mismo.

Gobierno de AMLO, listo para federalizar al sector salud de Michoacán: Alfredo Ramírez

Boletín

Después de reunirse con Pedro Zenteno Santaella, coordinador de los trabajos orientados a la integración del sistema único de salud en la región centro del país, el diputado Alfredo Ramírez Bedolla afirmó que el Gobierno de México se encuentra listo para iniciar en Michoacán el proceso de federalización de los servicios públicos de salud, que incluiría centralizar la nómina del sector. En seguimiento al trabajo conjunto iniciado en el mes de enero para agilizar en Michoacán la implementación de las políticas públicas en salud, prioritarias para el Presidente Andrés Manuel



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

López Obrador, Ramírez Bedolla y Zenteno Santaella se reunieron este miércoles en Morelia. El funcionario federal dio a conocer al legislador el Acuerdo para garantizar el derecho a la protección de la salud de toda la población, que deberá ser analizado por el Gobernador Silvano Aureoles para determinar si lo suscribe, e inicia así la federalización del sector salud en Michoacán.

Michoacán avanza en materia de seguridad con la aprobación de la Guardia Nacional

Boletín

Al aprobar la Guardia Nacional con un mando civil avanzamos en materia de seguridad con la protección de los derechos humanos, señaló Oscar Escobar Ledesma, diputado local por el distrito 19 con cabecera en Tacámbaro. "Acción Nacional se mostró siempre preocupado de que el mando recayera en unos cuantos que pudieran violentar los derechos humanos en un exceso de poder, por eso demandó y exigió que fuera un mando civil el que regulara con prudencia el ejercicio de la fuerza pública".

Nota Política

Aprobación de Guardia Nacional No es Cheque en Blanco

Radio LZC

<http://www.radiolzc.com/secciones/noticias/nacionales/item/3012-aprobacion-de-guardia-nacional-no-es-cheque-en-blanco.html>

Los Partidos deben tener un compromiso con el encuentro de ideas y el debate y alta seriedad sobre todo de las cámaras para que México pueda construir mejores leyes y gestar algo muy importante que en los últimos años ha carecido, gobernanza. Señaló el líder estatal del Movimiento Territorial, Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela En dirigente del MT; puntualizó que se requiere buena utilización de la palestra, de las cámaras, y de los partidos políticos "y cuando hay esas coincidencias se fortalece la política, sin embargo no es un cheque en blanco al presidente de la República, debe haber un análisis serio sobre los grandes faltantes que hay hoy en el país".

En el limbo legislativo ex diputados federales del PRD

Agora Política

<http://agorapolitica.mx/publica/en-el-limbo-legislativo-ex-diputados-federales-del-prd/>

A casi un mes de renunciar a la militancia del Partido de la Revolución Democrática (PRD) y desfondar al grupo parlamentario en la Cámara de Diputados. los nueve legisladores renunciantes se encuentran en el limbo legislativo y suprimidos de sus derechos como representantes populares. Aunque la Ley Orgánica de la Cámara de Diputados establece en su artículo 30 que deben garantizarse los derechos de los legisladores para el desempeño de su responsabilidad, aún sin pertenecer a partido alguno, hasta ahora, los nueve diputados se encuentran impedidos de presentar iniciativas de ley, puntos de acuerdo y posicionamientos en tribuna.

El PRI Refrenda y Afilia Militancia

Radio LZC

<http://www.radiolzc.com/secciones/noticias/locales/item/3011-el-pri-refrenda-y-afilia-militancia.html>

Con la fuerza de la razón y el corazón la ex diputada Eloísa Berber Zermeño impulsa la reafirmación y afiliación al Partido Revolucionario Institucional segura de fortalecer a su instituto político con un padrón de carne y hueso de priistas confiables y dispuestos a luchar por un mejor presente y futuro para su familia, colonia, su comunidad y municipio. En la sede del instituto político inició el primer paso por la reconstrucción del partido con la reagrupación de los militantes que luchan cada uno desde su trinchera personal o pública por la estabilidad, el desarrollo y La Paz. Señaló Beber Zermeño.

Notas Gobierno

Silvano se cuadra con AMLO: estamos listos para colaborar con la 4T

PCMNoticias

<http://www.pcmnoticias.mx/2019/03/13/silvano-se-cuadra-con-amlo-estamos-listos-para-colaborar-con-la-4t/>

Silvano Aureoles Conejo, gobernador de Michoacán aseguró estar listo para colaborar con la Cuarta Transformación que encabeza el Presidente de México, Andrés Manuel López Obrador. Luego de ser opositor a su gobierno, el gobernador aseguró estar del lado de la 4T y sostuvo que buscará que el Presidente utilice a Michoacán como "pivote" para la transformación del país.

Se espera más de 120 participantes en la Octava Feria del Maíz Criollo en Zitácuaro

MiZitácuaro

<https://www.mizitacuaro.com/noticias/zitacuaro/se-espera-mas-de-120-participantes-en-la-octava-feria-del-maiz-criollo-en-zitacuaro/120647/>

Con el objetivo de seguir conservando los diferentes tipos de maíz y otras semillas que se plantan en las comunidades indígenas de Zitácuaro y de otros municipios de la región oriente, el próximo 16 de marzo en la plaza cívica Lic. Benito Juárez a las 10:00 de la mañana, se estará realizando la Octava Feria del Maíz Criollo.

Alerta Universidad Michoacana sobre portales falsos para registro de aspirantes

OEM-Infomex

<https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/alerta-universidad-michoacana-sobre-portales-falsos-para-registro-de-aspirantes-3182134.html>

La Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo ha emitido una alerta sobre la aparición de cuentas de redes sociales y páginas de Internet que se ostentan como institucionales y no lo son, lo que confunde y aleja de la vía correcta a quienes buscan un lugar de estudios en la institución. Luego de que el pasado lunes se habilitara la plataforma de trámite de fichas de ingreso, el secretario académico de la institución, Orepani García Rodríguez, dijo que al momento no se tiene claridad del número de espacios en Internet que se han abierto de forma paralela a los canales oficiales, es un tema que ya analizan las áreas correspondientes en coordinación con la Policía Cibernética.

Sin modificación a Ley de Coordinación Fiscal no habrá avances: Silvano

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/politica/sin-modificacion-a-ley-de-coordinacion-fiscal-no-habra-avances-silvano/>

Al considerar que el federalismo mantiene una gran deuda por la defensa y soberanía con estados y municipios, el gobernador, Silvano Aureoles sostuvo que con la actual coordinación entre los tres niveles de gobierno, la entidades y ayuntamientos no podrán lograr un crecimiento parejo y duradero. Así lo afirmó en su mensaje de esta mañana, al inaugurar el Foro Michoacán para el Plan Nacional de Desarrollo 2019-2024.

Notas Seguridad

Bienvenida la Guardia Nacional; su base debe ser la coordinación entre gobiernos: Juan Bernardo

La Página

<http://lapaginanoticias.com.mx/bienvenida-la-guardia-nacional-su-base-debe-ser-la-coordinacion-entre-gobiernos-juan-bernardo/>

Siempre serán bienvenidos los esfuerzos que hagan federación, estados y municipios para mejorar la materia de seguridad, sobre todo si se logra una plena coordinación, pues ello beneficia a todos,



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

puntualizó Juan Bernardo Corona Martínez. El titular de la Secretaría de Seguridad Pública destacó que bajo ese contexto hay que brindarle confianza a la Guardia Nacional y trabajar en pro de la sociedad.

Replantear la estrategia de seguridad en Uruapan: Juan Bernardo

La Página

<http://lapaginanoticias.com.mx/replantear-la-estrategia-de-seguridad-en-uruapan-juan-bernardo/>

En la estrategia nacional de combate a la inseguridad estaban cuatro municipios de Michoacán: Lázaro Cárdenas, Morelia, Uruapan y Zamora. Hoy día sólo hay uno, resultado del trabajo estratégico y coordinado, informó Juan Bernardo Corona Martínez. El titular de la Secretaría de Seguridad Pública destacó que los citados municipios estaban dentro de los 50 prioritarios de atención, trabajo que se desarrolló en el último ejercicio.

Recibió Michoacán la Reunión Regional Zona Occidente de Protección Civil

A Tiempo

<https://www.atiempo.mx/estado/recibio-michoacan-la-reunion-regional-zona-occidente-de-proteccion-civil/>

Con la finalidad de tratar temas de interés general y de homologación de procesos y criterios en materia de protección civil, Michoacán fungió como anfitrión en la Reunión Regional Zona Occidente, la cual fue encabezada por el director de la coordinación estatal, Pedro Carlos Mandujano Vázquez y en la que participaron los estados de Aguascalientes, Colima, Guanajuato, Jalisco Nayarit y Zacatecas. De los acuerdos alcanzados en esta sesión de trabajo, indicó Mandujano Vázquez, resalta la necesidad de poner especial atención en las condiciones de seguridad en las estancias infantiles de cada una de las entidades que conforman esta región y proceder a su clausura, en caso de que incumplan con sus programas de protección civil.

Hay dominio pleno de grupos delictivos en México: Reginaldo Sandoval

Noventa Grados

<http://www.noventagrados.com.mx/politica/reginaldo-sandoval-considera-que-estan-mal-diagnosticados-los-efectos-de-la-inseguridad-hay-dominio-pleno-de-grupos-delictivos.htm>

El tema de la Guardia Nacional es apoyado por el Partido del Trabajo, determinó el diputado federal Reginaldo Sandoval Flores "afortunadamente en las dos cámaras por unanimidad fue votado, yo creo que se aprobarán en todos los congresos locales y eso va a ser un mensaje importante de unidad y claridad de que el principal problema que tiene este país se llama inseguridad de la ciudadanía". Por ello, añade el congresista "una de las rutas para arreglar la inseguridad es el tema de la Guardia, porque estamos claros que por primera vez hay una estrategia que va combatiendo causas y efectos; pero, el tema donde yo vi que había un mal diagnóstico fue en los efectos de la inseguridad".

Uruapan, entre las 50 ciudades más violentas del mundo

Uruapan entra en el listado de las 50 ciudades más violentas del mundo

MetaPolítica, Artículo 7

<https://metapolitica.mx/2019/03/13/uruapan-entre-las-50-ciudades-mas-violentas-del-mundo/>
<http://www.articulosiete.com.mx/uruapan-entra-en-el-listado-de-las-50-ciudades-mas-violentas-del-mundo/>

Con una tasa de 189 homicidios por cada 100 mil habitantes, en 2018 Uruapan se ubicó en el lugar 18 de las ciudades más violentas el mundo, Tijuana se ubicó en el primer lugar como la más violenta del planeta. De acuerdo con el estudio elaborado por el Consejo Ciudadano para la Seguridad Pública y la Justicia Penal A.C, al ranking de 2018 ingresaron las ciudades mexicanas de Irapuato, Ensenada, Coatzacoalcos, Celaya, Uruapan y Cancún, todas las cuales nunca antes habían figurado.